

UN CERCLE DE L'A. C. J. C. A SAINT-CHARLES, MAN.

Dimanche, le 5 mai, le R. P. Dugré, S. J., directeur du cercle La Vérendrye, et M. J.-A. Beaupré, président du même cercle, étaient invités à Saint-Charles pour expliquer le but et le fonctionnement de l'*Association Catholique de la Jeunesse canadienne-française* et pour commencer l'organisation d'un cercle dans cette paroisse. Pour une œuvre de cette importance, le vénérable curé de Saint-Charles, le R. P. Gendreau, O. M. I., avait cru que le concours de tous ses paroissiens était nécessaire, et tous avaient été convoqués. M. Georges Caron présidait. A la fin de la séance, M. Damase Lafèche, secrétaire provisoire, recueillit les noms de quatorze membres. D'autres jeunes ont déjà manifesté leur désir de faire partie du cercle, en sorte qu'on aura bientôt un groupe d'une vingtaine de jeunes gens. Les élections se feront bientôt, on rédigera quelques constitutions et l'affiliation à l'A. C. J. C. sera demandée au Comité central de Montréal.

Le R. P. Gendreau a bien compris ce qu'il fallait à ses jeunes gens. Dans les cercles de ville, on se réunit surtout pour étudier; dans la campagne, les réunions ne peuvent pas être aussi sérieuses. Dans la salle paroissiale, mise tous les dimanches à la disposition des jeunes gens de Saint-Charles, on trouvera donc des amusements. On y trouvera aussi quelques journaux et revues. A l'occasion, soit un membre, soit un visiteur, y fera une petite causerie. De cette manière, les jeunes gens de la paroisse se connaîtront, s'uniront, s'instruiront aussi et le but que se propose l'A. C. J. C. sera atteint. Le R. P. Gendreau mérite les plus sincères félicitations pour l'initiative qu'il a prise.

Combien de paroisses, au Manitoba, pourraient arriver au même résultat à bien peu de frais ! Il en est plusieurs où le cercle existe déjà et fonctionne depuis quelques années. Il ne lui reste qu'à se régulariser et à demander son affiliation à l'Association de la Jeunesse.

Une organisation de cercles dans nos paroisses canadiennes-françaises serait une force pour notre religion et notre nationalité, un grand élément de prospérité pour les œuvres paroissiales et un gage de victoire pour l'avenir. Les jeunes gens du cercle La Vérendrye seront toujours heureux de prêter leur concours à MM. les curés qui désireraient établir dans leur paroisse des cercles de l'*Association Catholique de la Jeunesse canadienne-française*. Ils désirent ces fondations, et dans ce temps où l'on parle beaucoup d'associations catholiques ou nationales, ils croient que les circonstances favoriseraient l'extension de leur œuvre.

A. DUGRÉ, S. J.

— Le R. P. Georges Marion, O. M. I., ci-devant de Touchwood Hill, Sask., a été nommé aumônier du Bon-Pasteur, à Kildonan.